



LOCATION

6 Pièces

150 m²

Réf. 840102632

650 000 €

Oppède

Maison à vendre (84580)

résidences
immobilier

résidences immobilier

Provence Home, l'agence immobilière du Luberon, vous propose à la vente, au pied du massif du Luberon et sur la commune d'Oppède, un authentique mas datant du XVIIème siècle à réhabiliter entièrement. Chargée d'histoire et de caractère, cette bâtie offre environ 150 m² habitables et plus de 200 m² de surface utile, implantée sur un terrain d'environ 600 m². Édifiée en U, la maison s'organise autour d'une élégante cour intérieure d'environ 80 m², véritable cœur de vie et principal espace de détente, agrémentée d'un bassin apportant fraîcheur et authenticité. Toutes les pièces du ...

Provence home, the luberon real estate agency, is offering for sale, at the foot of the luberon massif, an authentic 17th-century farmhouse in need of complete renovation. This character property offers approximately 150 sqm of living space and over 200 sqm of usable surface, with an inner courtyard of around 80 sqm, set on a plot of approximately 600 sqm. Surroundings of the property located in the commune of oppède, this property stands out for its timeless atmosphere and preserved authenticity. Just a few minutes from some of the most beautiful villages of the luberon, it enjoys a ...



PROVENCE HOME

349 RUE DES POULIVETS - 84580 OPPÈDE

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



PROVENCE HOME



PROVENCE HOME

www.residences-immobilier.com